



MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

Muchas gracias, señor Presidente.

Mi delegación quisiera agradecer a la señora Contralora, Ma. Eugenia Casar, por la introducción de las propuestas de financiamiento de las Operaciones de Mantenimiento de la Paz para Abyei, Chipre, Haití y el Sahara Occidental, y al Presidente de la Comisión Consultiva para Asuntos Administrativos y de Presupuesto, señor Carlos Ruíz Massieu, por los informes relacionados.

Señor presidente,

Mi delegación quisiera aprovechar esta oportunidad para sumarse expresamente a la intervención de la Delegación de Costa Rica a nombre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) referente a la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití.

Asimismo y a título nacional, destacamos nuevamente nuestro apoyo a los esfuerzos del pueblo y del gobierno haitiano. Consideramos que el apoyo que prestan las Naciones Unidas por medio de la MINUSTAH al país hermano son elementos fundamentales que garantizan su estabilidad y la sostenibilidad de su desarrollo.

En relación con las discusiones que sostendremos en las próximas semanas, México priorizará que la MINUSTAH cuente con todos los recursos, de forma oportuna y predecible, para cumplir completamente con su mandato. Aunque, como sabemos, la Misión se encuentra en proceso de reajuste, su funcionamiento óptimo debe garantizarse y debe responder cabalmente a la situación en el terreno.

Muchas gracias, Señor Presidente.